



SUGERENTE ESTE DE CANADÁ

Toronto, Niágara, Ottawa, Wendake, Quebec y Montreal

Explora Canadá en un viaje único en el que vas a descubrir paisajes impresionantes, cultura indígena, ciudades históricas y naturaleza vibrante. Desde las Cataratas del Niágara hasta las 1000 Islas, vivirás un espectacular viaje repleto de experiencias.

Día 1 Ciudad de origen - Toronto

Salida en vuelo con destino Toronto. A la llegada, traslado al hotel y tiempo libre. Te sugerimos visitar el barrio del Entertainment, entre las calles King y Queen que en este momento es la zona de ocio nocturno más dinámica de la ciudad.

Día 2 Toronto - Cataratas del Niágara

Desayuno. Hoy realizaremos la visita panorámica de la mayor ciudad de Canadá pasando por el centro financiero, el antiguo y nuevo Ayuntamiento, el Parlamento Provincial, el distinguido barrio Yorkville y la Torre CN (exterior). Después, atravesando la región vitivinícola de Niágara, nos dirigiremos a Niagara-on-the-Lake, población colonial y antigua capital del Alto Canadá, donde realizaremos una breve parada para recorrer su calle principal con un marcado estilo colonial. Seguiremos hasta Niágara por el camino panorámico que bordea el río del mismo nombre. Allí nos esperan las majestuosas y famosas cataratas, a las que nos acercaremos a bordo del Hornblower. Pararemos en Table Rock para observar este maravilloso e impactante salto de agua. Tiempo libre en el que te recomendamos por la noche visitar las cataratas iluminadas.

Día 3 Cataratas del Niágara - 1000 Islas - Ottawa

Desayuno. Saldremos temprano por la carretera Transcanadiense hacia Ottawa. La región de 1000 Islas es una de las más hermosas y románticas del país en donde tomaremos una excursión de una hora en barco para admirar estas islas y sus mansiones y curiosidades en el nacimiento del río San Lorenzo. Proseguiremos hacia la capital de Canadá que nos sorprenderá por su bella arquitectura y orografía a orillas río Ottawa. Al llegar comenzaremos una visita panorámica donde destacamos la Catedral, la residencia del Primer Ministro, la del Gobernador General y el Canal Rideau. En caso de no finalizar la visita hoy, se continuará al día siguiente.

Día 4 Ottawa - Wendake (Media pensión)

Desayuno. El día de hoy saldremos hacia la provincia de Quebec cruzando el río Ottawa. Nos adentraremos en los hermosos montes Laurentinos, un paraíso natural lleno de lagos y paisajes ideales para actividades al aire libre. En el camino, haremos una parada en una plantación de arces, donde conoceremos de cerca el proceso tradicional de producción de miel de arce. Además, disfrutaremos de un auténtico

almuerzo de leñadores, una experiencia gastronómica que nos conectará con la esencia local. Después, continuaremos hacia la reserva indígena de Wendake, donde nos alojaremos en el Hotel-Musée Premières Nations, un lugar que destaca por su arquitectura única y su decoración inspirada en la cultura indígena. Resto del tiempo libre.

Día 5 Wendake - Quebec

Desayuno. Hoy visitaremos el Museo Huron-Wendat y la Casa Larga Ekionkiestha, una reconstrucción de las viviendas tradicionales de los pueblos iroqueses, como la nación Huron-Wendat. Estas casas largas, construidas en madera, servían como hogar para varias familias que vivían en comunidad, compartiendo recursos y fortaleciendo sus lazos familiares y sociales. Continuamos hacia Quebec, haciendo una parada en el camino en la encantadora Isla de Orleans. Aquí, podremos observar la actividad de los productores agrícolas locales y disfrutar de los hermosos pueblos de la isla. También visitaremos las impresionantes Cataratas Montmorency, que con sus 83 metros de altura superan a las del Niágara. Luego, continuamos hasta Quebec City para realizar una visita panorámica por esta ciudad, la más antigua

del país. Recorreremos la ciudad amurallada, explorando tanto la parte alta como la baja, la Plaza de Armas, la Plaza Royal y el Parlamento de la provincia. Resto del tiempo libre.

Día 6 Quebec

Desayuno. Día libre en el que te recomendamos realizar la excursión opcional de avistamiento de ballenas para la que saldremos temprano hacia la región de Charlevoix la más bella de la provincia, en donde se instalaran artistas y poetas, con sus hermosos pueblos y paisajes. Al llegar a la confluencia del río Saguenay, embarcaremos para realizar un crucero de 3 horas para el avistamiento de ballenas, que en verano vienen a estas aguas ricas en alimento.

Día 7 Quebec - Montreal

Desayuno. Hoy saldremos hacia Montreal, ciudad que se ha hecho un nombre en el mundo de la moda y conocida por su exquisita gastronomía y vida nocturna. Al llegar, iniciaremos la visita panorámica: el Complejo Olímpico, la calle St-Laurent, la principal de la ciudad con sus muchos restaurantes internacionales, el barrio de la Milla Cuadrada de Oro, el parque del Monte Real, favorito de los residentes de la ciudad, donde se encuentra el Lago de los

castores, y el mirador de los enamorados. De camino al Viejo Montreal pasaremos por el barrio Le Plateau Mont Royal, la Plaza de Armas, testigo de la evolución arquitectónica del lugar con sus edificios de diferentes épocas, donde se encuentra la Basílica de Notre Dame, la Plaza Cartier y el ayuntamiento de Montreal. Resto del día libre.

Día 8 Montreal - Ciudad de origen

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de realizar el traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de regreso. Noche a bordo.

Día 9 Ciudad de origen

Llegada.

PRECIO ORIENTATIVO 2.690 €



9 / 7

SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, visitas y entradas, según itinerario, en castellano/italiano.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), en régimen de alojamiento y desayuno.
- 1 almuerzo según itinerario (sin bebidas).
- Visitas, según itinerario, en servicio compartido regular, en castellano/italiano.
- Circuito en grupo, con guía o chófer/guía bilingüe en castellano/italiano.
- Seguro de viaje.
- Tasas aéreas y carburante.

EXPERIENCIAS DESTACADAS

- Paseo en barco en Niágara y por la zona de 1000 Islas.
- Almuerzo en cabaña donde se fabrica el sirope de arce.
- Inmersión en la cultura indígena en Huron.

EXPERIENCIAS OPCIONALES

- Paquete de almuerzo en Niágara y cena en Wendake.
- Habitación vistas Cataratas.
- Safari fotográfico de ballenas con almuerzo.

SALIDAS 2025

Mayo	5,12,19,26
Junio	2,16,23,30
Julio	7,14,21,28
Agosto	4,11,18,25
Septiembre	1,8,15,22,29
Octubre	6,13

HOTELES (indicados o similares)

Ciudad	Hotel
• Toronto	Sheraton Centre Toronto
• Niágara	Wyndham Fallsview Hotel
• Ottawa	Sheraton Ottawa
• Wendake	Hotel Musee Premieres Nations
• Quebec	Hilton Quebec
• Montreal	Fairmont Queen Elizabeth

A TENER EN CUENTA

En caso de no poder realizarse el crucero Hornblower, se reemplazará por los Túneles Escénicos en Niágara.

